

A la Opinión Pública:

Ciudad de México
13 de noviembre de 2024

Soy Médico cirujano, especialista en medicina (Psiquiatría), con alta especialidad en psiquiatría de enlace, me encuentro debidamente acreditado para el ejercicio de la misma en territorio mexicano y cuento con estudios de posgrado en Universidades de los Estados Unidos de América y del Reino Unido.

Derivado de notas periodísticas en las que se le imputa a Marylin "N" hacerse pasar por especialista de la salud mental, presuntamente utilizando mis datos personales: Nombre, cédulas profesionales y de especialista, así como diversa información relacionada con mi trayectoria profesional.

Deseo dejar patente mi deslinde y mi condena por la usurpación de mi información personal y profesional, para lo cual promoveré las acciones legales correspondientes, ya que creo firmemente que el cuidado ético y profesional de la salud mental debe ser prioridad en las personas y en las familias. No puede dejarse en manos de personas que engañan, ejerciendo labores de diagnóstico y tratamiento de enfermedades mentales sin estar capacitados para ello así como de quienes, ostentándose como lo que no son, usurpan la profesión.

Al respecto quiero manifestar que fui médico de Marylin "N" desde noviembre de 2021 hasta noviembre 2023, exclusivamente en línea y desconociendo las presuntas actividades delictivas que se le adjudican. Suspendí la relación médico paciente derivado de pretensiones románticas inapropiadas por parte de Marylin "N" hacia mi persona, entre otros motivos.

Es importante dejar constancia que todo paciente al cual se le otorga alguna prescripción de medicamentos, cuenta con la información del profesional que la receta, resaltando los números de cédulas profesionales que además son consultables en la página de la Dirección General de Profesiones. Todo lo anterior y mucho más, incluyendo la firma autógrafa y datos de contacto del médico son parte de los requisitos de COFEPRIS para que las farmacias surtan medicamentos controlados.

En ningún momento he tenido sociedad profesional o trabajado de manera conjunta con Marylin "N", ni mucho menos sostenido relación romántica.

Derivado de mi actividad profesional, he sido invitado a eventos, presentaciones de libros, actividades académicas y profesionales. En el caso que nos ocupa, el día 3 de marzo del 2023, fui convocado como "invitado de honor" a la presentación del libro escrito por Marylin "N", a la cual acudí de buena fe, **ya que sería realizado en el auditorio de la Biblioteca Pública Central Estatal "Miguel Ángel de la Madrid Hurtado", recinto de gobierno a cargo de la Secretaría de Cultura del Estado de Puebla.**

Al momento de mi llegada, que fue prácticamente al final del evento, fui invitado a sentarme en el presidium (en el que se encontraban otras personas), respondiendo preguntas vinculadas con mi especialidad médica, no así del libro que se presentaba.

Durante el evento y al terminar, fotógrafos tomaron imágenes del evento y pidieron a algunos invitados posar con quien presentaba el libro. Esto de ninguna manera constituye un aval de la actividad profesional o delictiva que se le imputa a Marylin "N".

Se ha difundido en redes un video en el que Marylin "N" me jalonea, el cual se dio derivado de la invitación a cenar a un restaurante, posterior al evento, siendo en su lugar llevado a su domicilio, lo que me hizo sentir muy incómodo, al punto que me jaloneó y mostré resistencia, mientras gritaba que yo era su esposo.

Todo lo anterior, fue difundido en redes sociales junto con información que pretendía vincularme con Marylin "N". Por lo que reitero mi deslinde, dejando constancia que tuve conocimiento de los hechos que se le imputan hasta la difusión de las notas periodísticas, previo a ello desconocía el uso indebido de mi información personal y profesional y en consecuencia el posible daño que pudo ocasionar a sus pacientes.

Lamentablemente, toda esta situación ha sido aprovechada por personas que se ostentan como “profesionales de la salud” en redes sociales, quienes han faltado a la verdad, a la ética médica, difundido información y datos personales sin autorización, con el objeto de “monetizar” y aprovechar el interés que despierta el caso en la opinión pública para fines personales.

Manifiesto que NO autoricé el uso de entrevista a mi persona, datos personales, imagen o datos sensibles para su difusión y mucho menos para su monetización.

Me solidarizo enteramente con las probables víctimas de Marylin “N”, en las que me incluyo, y deseo se repare el daño que les ocasionó, como lo expresé en dicha entrevista, que fue editada a modo, y que la evaluación y opinión que emití sobre el daño ocasionado era exclusivamente sobre el daño hacia mi persona, que estimaba erróneamente como menor.

Hago un llamado para que se respeten la privacidad de los datos personales sensibles, se mantenga el respeto al secreto médico, a la inviolabilidad de las comunicaciones, y se preserve la ética en el gremio, priorizando siempre la salud de las personas, que pueden verse afectadas por la difusión de diagnósticos u opiniones clínicas que en manos no expertas los hagan blanco de burla o discriminación.

Deseo que las acciones legales que llevo a cabo se acompañen de la eficacia de las autoridades investigadoras y se sancione toda conducta que atente contra la salud de los pacientes, priorizando las medidas de reparación de las víctimas y su atención integral.